



### **La Salina publica los trabajos presentados en el primer Foro de las Identidades**

El Instituto de las Identidades de la Diputación de Salamanca ha editado en un volumen los contenidos del I Foro de las Identidades de Castilla y León, que se celebró el pasado año con la participación de profesores y alumnos de las Universidades de Castilla y León, especialmente en Burgos, León, Valladolid y Salamanca, y que tendrá su continuidad en su segunda edición el próximo abril. Con 600 ejemplares impresos, el libro aborda contenidos como la mujer rural, la arquitectura tradicional, los cuentos folclóricos y la etnobotánica, entre otros asuntos.